



英知
誠実
健康

学校だより

若鷹

尾張旭市立旭中学校

令和4年度 5月号

協力することの大切さ

校長 浅野 謙一

新型コロナウイルス感染症対策が緩和されたゴールデンウィークが終わり、感染拡大が心配されましたが、思ったほど大きな影響は見られず、2年生の野外活動が予定通り、5月10日から12日の2泊3日の日程で、国立若狭湾青少年自然の家で実施されました。新型コロナウイルスの影響で欠席しなくてはならない生徒もいましたが、昨年度の野外活動が、再々延期の末、冬の12月に1泊2日で実施したことを考えると、学校生活も少しずつ通常の活動に戻ってきていることを実感しました。

この野外活動の目玉は、2日目に予定されている海の活動です。海の活動には、全員参加の「カッター」と選択参加の「シーカヤック」「カヌー」「ボート」「組立式いかだ」「大だらい」「磯の観察」があります。残念ながら、当日の午前中は小雨が降り、風が強く、海水温が低いということで、選択参加の活動は中止としましたが、全員参加の「カッター」は活動することができました。

カッターとは、全長9m、重量1.5トンの大きな船のことで、12本の櫂（オール）で漕いで大海原を進みます。カッターの活動のねらいは、「**一生懸命、頑張る体験をする**」「**みんなで協力することの大切さを体験する**」「**最後まで力を出し切ることのすばらしさを体験する**」



「**自然のもつ偉大さやすばらしさを身近に味わう**」でした。どれも学校生活においても、これからの社会生活においても、大切なことばかりではないかと思います。

また、この3日間の野外活動を通じて、それぞれの生徒たちが、様々な場面で活躍する姿を見ることができました。実行委員として、自分が担当する活動を成功させるために準備に動き回る生徒、体調不良の友達を気遣い、手助けをしてくれる生徒、来たときよりも美しくの合い言葉通り、黙々と清掃活動に取り組む生徒など、本当に多くの生徒たちの光輝く姿を見ることができました。尾張旭市に帰って来た時には、どの生徒も一回りも二回りも成長したのではないのでしょうか。

野外活動の思い出



いざ 若狭へ！



クイズラリー♪



ベッドメイキング(^o^)



☆光の舞☆



朝のつどい



ミニ運動会v(^_^)v



塗り箸体験



退所式(T_T)

様々な活動を全力で楽しみ、
多くの貴重な経験をすることが
できました。

学校公開 6月16日(木)

今年度最初の授業公開です。ぜひ、お子さんの様子をご覧ください。

	2限	3限	4限		2限	3限	4限		2限	3限	4限
1 A	数学	家庭	国語	2 A	音楽	英語	数学	3 A	理科	国語	体育
1 B	社会	理科	美術	2 B	国語	英語	理科	3 B	数学	英語	体育
1 C	美術	英語	社会	2 C	理科	社会	国語	3 C	体育	国語	社会
1 D	国語	理科	数学	2 D	数学	音楽	理科	3 D	体育	社会	音楽
1 E	数学	体育	体育	2 E	国語	技術	家庭	3 E	家庭	社会	英語
1 F	英語	体育	体育	2 F	体育	社会	国語	3 F	技術	英語	理科
1 G	美術	音楽	英語	2 G	体育	家庭	技術	3 G	英語	理科	数学
1 H	国語	数学	美術					3 H	音楽	数学	国語
1組	社会	作業	国語	1限 9:50~10:40							
2組	社会	作業	国語	2限 10:50~11:40							
3組	社会	作業	国語	3限 11:50~12:40							

※密を避けるため、参観は生徒一人につき、保護者1名で1時間とさせていただきます。

※必ずマスクを着用してください。また、スリッパをお持ちください。

※自家用車での来校はご遠慮ください。周辺道路への駐車も近隣の迷惑になりますので、絶対におやめください。